

ANFRAGE

des Abgeordneten Kautz

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 26.11.2002

Ltg.-1090/A-4/185-2002

— Ausschuss

an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll

betreffend Richtlinien über die Verleihung von Ehrenzeichen

Im November dieses Jahres wurde Herrn Felix Rigler die Erinnerungsmedaille des Landes Niederösterreich verliehen.

Herr Felix Rigler wurde 1965 in den Gemeinderat der Stadt Neunkirchen gewählt. 1967 wurde er Stadtrat, am 17.5.1972 zum Vizebürgermeister gewählt. Vom 16. März 1984 bis 9. September 1993 bekleidete er das Amt des Bürgermeisters. Bürgermeister Hubinger von Wartmannstetten wurde ebenfalls im Rahmen einer Ehrenzeichenverleihung auf Grund seiner langjährigen Tätigkeit geehrt und erhielt das Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um das Land Niederösterreich.

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll folgende

A n f r a g e :

1. Bürgermeister Hubinger ist seit 27 Jahren als Gemeindepolitiker in einer Gemeinde mit 2000 Einwohnern tätig und wurde dafür mit dem Goldenen Ehrenzeichen für Verdienste um das Land Niederösterreich ausgezeichnet.
Bürgermeister i.R. Felix Rigler, der 28 Jahre lang als Gemeindepolitiker in einer Stadt mit ca. 10000 Einwohnern tätig war, erhielt dagegen die Erinnerungsmedaille des Landes Niederösterreich. Was ist die Ursache für die unterschiedliche Auszeichnung?

2. Wie sind die Richtlinien für die Verleihung von Ehrenzeichen des Landes Niederösterreich?

3. Liegt die Begründung des Vorschlages zur Verleihung von Ehrenzeichen des Landes Niederösterreich in der subjektiven Leistungsbeurteilung durch den Landeshauptmann?